

“Généralement, un titre, académique est un honneur pour celui qui le reçoit. Aujourd’hui je le dirai bien haut devant ce brillant auditoire, et, bien sûr, personne ne me contredira, l’honneur est tout entier pour l’institution qui le donne.

“Je regrette vraiment, Milord, que nos élèves, encore en vacances, ne soient pas présents à cette cérémonie. Ils auraient vu en vous un exemple de ce que peut faire le talent soutenu par un grand caractère et une énergique volonté. Ils auraient compris en même temps comment la Providence sait toujours faire tomber à propos les barrières qui peuvent se dresser quelquefois dans la carrière de l’honneur aux solides principes, ces barrières fussent-elles trois fois séculaires.”

---

Lady Casault et Madame Lemieux ont donné, chacune, en l’honneur de nos hôtes distingués, de grandes réceptions, Lady